

## EDITORIAL

En 1999 la Junta Directiva de ASEPUMA comenzó el proyecto de creación de una revista electrónica que sirviera de cauce de información de los trabajos que realizaban los socios de ASEPUMA.

A los largo de estos diez años, la idea inicial ha ido creciendo y desarrollándose en diferentes aspectos. Así, lo que inicialmente fue el contenido de la revista en la página web de ASEPUMA, se ha complementado con las Actas de las Jornadas y la edición de tres números monográficos con gran repercusión. Muestra de ello es que el segundo volumen (Optimización bajo incertidumbre) dio lugar a una red temática financiada por el Ministerio de Educación y Ciencia.

Pero una revista sin la suficiente visibilidad o que no tenga un reconocimiento institucional tiene poco futuro. Precisamente, evitar esto ha sido el reto al que nos hemos enfrentado en los últimos tiempos.

Desde el año 2006 la revista está disponible en DOAJ (*Directory of Open Access Journals*), aumentando así las capacidades de búsqueda que proporciona DOAJ y permitiendo la accesibilidad a investigadores de diferentes países.

Desde 2008, **rect@** también aparece en el listado DICE Cindoc (Difusión y Calidad Editorial de las Revistas Españolas de Humanidades y Ciencias Sociales y Jurídicas), proyecto conjunto del CSIC y la ANECA. Con ello, forma parte del conjunto de revistas evaluables dentro de los criterios de la ANECA. El Instituto de Estudios Documentales sobre Ciencia y Tecnología (IEDCYT), nueva denominación de CINDOC, que elabora los sumarios de revistas española, también difunde el sumario de nuestra revista permitiendo el acceso desde su web.

Entendemos que esta primera fase ha finalizado con la inclusión de **rect@** en el Catálogo *Latindex*. En la evaluación de los 36 criterios *Latindex* para figurar en el catálogo, nuestra revista cumple 31 (a partir de 25 se tiene derecho a pertenecer al

Catálogo). No obstante, la intención de los Editores y de la Junta Directiva de la Asociación es que se cumplan el mayor número posible de criterios.

Como es normal, estos cambios no sólo afectan a los formatos y las directrices marcadas a los autores, sino que también implican modificaciones en la dirección web, el consejo editorial, los evaluadores, etc.

Por todo ello, en fechas próximas la revista tendrá una nueva dirección web: [www.revistarecta.com](http://www.revistarecta.com). Se ha ampliado el Consejo Editorial incorporando nuevos miembros, la mayoría de fuera de la Asociación, asimismo contamos con nuevos evaluadores de trabajos que no son socios de ASEPUMA. La posibilidad de que cualquier investigador (socio o no) pueda enviar sus trabajos a evaluar y, por último, pero no menos importante, ante el previsible aumento en la recepción de los trabajos, se estudiará el posible cambio en la periodicidad de la edición de los números de la revista.

Este número 10 contiene el mayor volumen de trabajos publicados, hasta ahora, en un único número ordinario. Son artículos que tratan de recoger la gran variedad de temas que los profesores de matemáticas, estadística e informática aplicadas a la Economía y la Empresa desarrollan en sus actividades investigadoras.

En nuestras manos está que la nueva etapa, que se inicia ahora con los números de dos *dígitos*, suponga la consolidación de la revista como un referente importante dentro de los Métodos Cuantitativos aplicados a la Economía y la Empresa.

*Ramón Sala Garrido*  
*Editor responsable de la revista*